

Das Geisterschiff

Hintergründe von S. Radic

Hans Hartz ist tot.
(1943-2002)

Für alle völlig überraschend und plötzlich, traf ein die traurige Nachricht, Hans Hartz sei tot. Im Alter von 59 Jahren starb Hans, den alle so mochten und wegen seiner Menschlichkeit und offenen Art, der Ehrlichkeit seiner Lieder in ihr Herz geschlossen hatten. Ein tief empfundenes Beileid an die Familie und an all jene, die ihm persönlich sehr nahe standen. Alle teilen eure Trauer. Und tragen euern Schmerz mit.



Vergessen werden und können wir Hans ja nicht. Er lebt weiter in seinen Liedern und damit auch in allen Herzen.

Der Sänger mit der rauhen Stimme startete als Frontmann der Band "Lake", die laut Hartz' Homepage noch zu Beatles-Zeiten im legendären Hamburger "Starclub" auftrat. Hartz fuhr zur See, arbeitete auf dem Bau und studierte Sozialpädagogik, kehrte aber immer wieder zur Musik zurück. Mit dem Friedens-Song "Die weißen Tauben sind müde" gelang ihm 1981 der Durchbruch.



Hans Hartz

Das Geisterschiff

Songtext

Schon vor 100 Tagen
sah ich von der Reling diese Nebelbank
Rum für alle Lotsen
rief der Käpten.....Gott war seine Seele krank
und mit 7 Knoten fuhren wir aufs Riff
und an Backbord hing das Fallreep ziemlich schief

SOS hey Mama
holt mich endlich fort
SOS hey Mama
denn das Kommando hat der Sensemann an Bord

100 Jahre später
ragt der Mast noch immer aus dem Meer heraus
aus der Schiffskombüse
dringt noch heut Musik aufs offene Meer hinaus
weit und breit kein Hafen
und die Crew im Salon
und im Logbuch steht wir kamen nochmal davon

SOS hey Mama
holt mich endlich fort
SOS hey Mama
denn das Kommando hat der Sensemann an Bord

Treibeis an den Planken
von Lee kommt kalt der Wind
keine Ahnung wieviel Jahre
wir hier vor Anker sind

SOS hey Mama
holt mich endlich fort
SOS hey Mama
denn das Kommando hat der Sensemann an Bord